



㈱協同社 山梨中央自動車教習所から、浄財の寄付



去る7月30日に当協会を来所された、同社常務取締役 なかざわ かずひと 中澤一仁氏、総務課長 わかつき あけみ 若月明美氏から、竹内理事長に寄付金111,051円が手渡されました。

理事長が障害者福祉の現状や当協会の業務内容を説明し、「当協会として、この浄財を今後の障害者福祉の一層の向上に役立てたい」と謝辞を申し上げました。

第42回 ジャンボひまわりの集いと合同友愛の集い盛況

平成27年9月12日(土)～13日(日)の2日間、石和温泉ホテル甲斐路で、山梨県、山梨県障害者福祉協会と山梨県身体障害者相談員等連絡協議会、山梨県知的障害者相談員等連絡協議会により、ひまわりの集い及び関東甲信越静地区合同友愛の集いが盛会に行われました。

当日の参加者は、県内外の男性61人・女性21人・関係者含め124名でした。

9/12(土)の第1日は午後1時より開会式が行われ、続いてあらかじめ事務局が作成した組み合わせ表により、参加者の紹介、テーブル移動の手順が指示され、賑やかな交流と歓談が始まりました。夕食を挟んで小俣達郎氏の笛の管楽器の演奏・ダンスと会場は盛り上がり、その後は希望者との1対1のマッチングタイムに入り、この日の終了は午後10時に及びました。



2日目の9/13(日)は、引き続き午前9時よりマッチングタイムがスタート、閉会式間近まで真剣な話し合いと相談が行われました。

結果、11組のカップルが成立しました。

当日交際まで至らなかった参加者から、再度お会いしたい等の熱い連絡が担当者に来ております・・・今後が楽しみです。

参加者からは、「とても楽しかった」「今後も是非参加したい」「この集いがなくならないようにして下さい」等々、多くの声をいただきました。

また、関係者からは、今回はいつにもまして熱気を感じるとの感想をいただいております。この集いが、参加者の皆さんにとって明日への希望となるよう企画に工夫を加えて来年に備えることとしています。

県民の日協賛事業 ふれあいマーケット・ふれあい芸能まつり開く

今年の県民の日記念行事は11月14日(土)、15日(日)の2日間、小瀬スポーツ公園他で開催されます。山梨県障害者福祉ふれあい会議から、19団体が模擬店他、授産品や野菜などの販売で参加します。また、15日にはふれあい芸能まつりも予定しています。

開催時間は、両日とも午前10時より午後3時まで。多数のご来場をお待ちしています。

(駐車場が混雑しますので、お早めのお越しをお願いします)

